



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 844

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1979

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 844

1972

I. Nos. 12068-12080

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered on 17 October 1972*

Page

No. 12068. International Bank for Reconstruction and Development and Argentina :	
Guarantee Agreement— <i>Railway Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 28 April 1971	3
No. 12069. International Bank for Reconstruction and Development and Australia :	
Guarantee Agreement— <i>Upper Ramu Hydroelectric Development Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 26 May 1971	13
No. 12070. International Bank for Reconstruction and Development and Colombia :	
Guarantee Agreement— <i>Palmira Water Supply and Sewerage Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 28 May 1971	23
No. 12071. International Bank for Reconstruction and Development and Trinidad and Tobago :	
Loan Agreement— <i>Population Project</i> (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 28 May 1971	33
No. 12072. International Bank for Reconstruction and Development and Mexico :	
Guarantee Agreement— <i>Third Livestock and Agricultural Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 9 June 1971	63

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 844

1972

I. Nos 12068-12080

TABLE DES MATIÈRES

1

*Traités et accords internationaux
enregistrés le 17 octobre 1972*

Pages

N° 12068. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Argentine :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif aux chemins de fer</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 28 avril 1971	3
N° 12069. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Australie :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à l'équipement hydroélectrique du cours supérieur de Ramu</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 26 mai 1971	13
N° 12070. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Colombie :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à l'adduction d'eau et à la construction d'égouts à Palmira</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 28 mai 1971	23
N° 12071. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Trinité-et-Tobago :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet relatif à la démographie</i> (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 28 mai 1971	33
N° 12072. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Mexique :	
Contrat de garantie — <i>Troisième projet relatif à l'élevage et à l'agriculture</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 9 juin 1971	63

No. 12073. International Bank for Reconstruction and Development and Brazil :

Loan Agreement—*Education Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 21 June 1971 75

No. 12074. International Bank for Reconstruction and Development and Turkey :

Loan Agreement—*Fourth Cukurova Power Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 30 June 1971 107

No. 12075. International Bank for Reconstruction and Development and Uruguay :

Loan Agreement—*Third Livestock Project—Supplementary* (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 30 June 1971 129

No. 12076. International Bank for Reconstruction and Development and Tunisia :

Guarantee Agreement—*Agricultural Credit Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 12 July 1971 143

No. 12077. International Development Association and Tunisia :

Development Credit Agreement—*Agricultural Credit Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Development Credit Agreements). Signed at Washington on 12 July 1971 153

No. 12078. International Bank for Reconstruction and Development and Israel :

Loan Agreement—*Second Highway Construction Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 14 July 1971 169

No. 12079. International Bank for Reconstruction and Development and Panama :

Guarantee Agreement—*Tocumen International Airport Project* (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 2 August 1971 193

No. 12080. International Bank for Reconstruction and Development and Ireland :

Loan Agreement—*Education Project* (with schedules and General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements). Signed at Washington on 9 August 1971 203

N° 12073. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Brésil :

Contrat d'emprunt — *Projet relatif à l'enseignement* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 21 juin 1971 75

N° 12074. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Turquie :

Contrat d'emprunt — *Quatrième projet relatif à l'énergie électrique-Société Cukurova* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 30 juin 1971 . . . 107

N° 12075. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Uruguay :

Contrat d'emprunt — *Troisième projet relatif à l'élevage - Complémentaire* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 30 juin 1971 129

N° 12076. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Tunisie :

Contrat de garantie — *Projet relatif au crédit agricole* (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 12 juillet 1971 143

N° 12077. Association internationale de développement et Tunisie :

Contrat de crédit de développement — *Projet relatif au crédit agricole* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement). Signé à Washington le 12 juillet 1971 153

N° 12078. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Israël :

Contrat d'emprunt — *Deuxième projet relatif à la construction de routes* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 14 juillet 1971 169

N° 12079. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Panama :

Contrat de garantie — *Projet relatif à l'aéroport international de Tocumen* (avec Conditions générales applicables aux contrats de crédit de développement). Signé à Washington le 2 août 1971 193

N° 12080. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Irlande :

Contrat d'emprunt — *Projet relatif à l'enseignement* (avec annexes et Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie). Signé à Washington le 9 août 1971 203